Bloque Anticomunista de los Gobernadores No admitiremos por ningu- los postulados del nuevo blo

"No admittremos por single tos posturados del nuevo blo-na circunstancia que la propa- que anticomunista de gober-ganda comunista siga prospe- na do res que en cabezan Máxico. No acenta- los de Senosa un cabezan ganda comunista siga prosperado en México. No aceptamos que con el pretexto de organización política de determinados elementos, se constituya en México una sucursal del Comintern moscovita, y Gallo y de Veracruz, do na alla uniremos nuestros esdel Commernia de la Commernia de la Commernia de la Contines de la Contines de la Contines de la Contine de la Con pública".

Constitución General de la Re-reunirán en Zacatecas los gogernadores de los Estados o Lo anterior, es, en esencia, sus representantes, para ana-

lizar la situación política del país y formular declaraciones públicas, profusas, en las que desenmascarán los propósitos fundamentales de Lombardo y su decantado PP, sucursal del Comintern ruso.

Los mismos mandatarios harán categoría profesión de fe revolucionaria de mexicanidad y dirán claro que sus ideas se enmarcan dentro de los postulados del PRI, sin que ello quiera decir que aceptan las aplanadoras políticas y sólo con el objeto de aplastar el movimiento rojillo de Lombar-do y demás "pepinos" que aún siguen con su cantinela de "ya verán, ya verán".

Por otra parte, los gobernadores se proponen formular el "Decálogo de la lealtad alemanista", en el que se comprometen a renunciar a todo egoismo personalista o de facción, en pro del interés general de la República.

Sin embargo, lo más interesante del asunto es la lucha a muerte que se emprenderá con-



tra el comunismo en México y la batida que en los Estados del país se dará a las células rojillas en las que Lombardo tiene puesta su esperanza de éxito de un partido que no

ADHESIONES AL PRI

SDS-

La reiteración de adhesiones al PRI siguen llegando a sus oficinas de Jalapa y Avenida Chapultepee. Todas ellas proceden de organizaciones obreras, campesinas, populares y de gobernadores y Legislaturas de los Estados.

Puede afirmarse que Lombardo tiene más probabilidades de encontrar osos en las serranías chihuahuenses a las que ha ido a cazar, que miembros del PP en los conglomerados ciudadanos.

GRUPO QUE NACIO MUERTO

La organización "Los Grupos Socialistas de la República Mexica-na" que presiden Benjamín Tobón, Carlos L. Gracidas, Rodrigo Garcia Treviño y Rubén Magaña, hicieron declaraciones anoche para exponer sus puntos de vista sobre el "PP" de Lombardo, concluyendo en que es un grupo que no persigue fines. ideológicos algunes, y euyo único fin es el de fortalecer, so capa de defensa de la independencia de Méxice, la tortuesa política imperialista rusa'

Adelante manifestaron que Toledano recibió consignas soviéticas para organizar el movimiento quintacolumnista; pero que ello fracasó contribuyendo los líderes de la CTM que abandonaron al "lacayo del Kremlin", quien "no vaciló en aliarse con líderes de toda laya y en vender al movimiento obrere nacional a los políticos profesiona-

En una palabra, los socialistas se mofan del "PP", al que tachan de grupo que "nació muerto", y acusan a Lombardo de engañar a los "intelectuales" y aventuseros políticos al decirles que el partido euenta con el apoyo gubernamental, y que recibe, además, un subsidio par su organización.